

De acuerdo con la normativa de Protección de Datos de Carácter Personal, procedemos a informarle del tratamiento de datos personales que realizamos de nuestros clientes y/o usuarios de la presente página web.

1.- Responsable de tratamiento de los datos

GRUPO LESACA (INDUSTRIAS LESKRE, S.L, MONTAJES LESACA, S.L e INDUSTRIAS ALUMINICAS JARO, S.L.) (en adelante GRUPO LESACA)

POL. IND. VILAR DO COLO, C/RIZON, PARC. D1A - 15500 FENE (A CORUÑA)

administracion@grupolesaca.es.

2. Finalidad del tratamiento, legitimación y plazo de conservación

GRUPO LESACA podrá tratar sus datos de carácter personal de acuerdo con las siguientes finalidades:

SERVICIO DE ATENCIÓN AL USUARIO A TRAVÉS DEL FORMULARIO DE CONTACTO Y/O ENVÍO DE CORREOS ELECTRÓNICOS

Finalidad de tratamiento: trataremos los datos estrictamente necesarios para gestionar su petición.

Legitimación: existe un interés legítimo por ambas partes para la resolución de solicitudes o consultas.

En caso de reclamaciones relacionadas con nuestros productos o servicios, la legitimación es el cumplimiento de obligaciones legales por nuestra parte.

Plazo de conservación: el tiempo necesario para dar respuesta a su solicitud y en cualquier caso, hasta que transcurra el plazo de prescripción de posibles acciones de responsabilidad derivadas del tratamiento.

GESTIONAR EL REGISTRO DE DENUNCIAS FORMULADAS A TRAVÉS DEL CANAL DE DENUNCIAS DEL PORTAL WEB

Finalidad de tratamiento: Sus datos serán tratados para gestionar el tratamiento de los datos personales del sistema interno de información sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción de esta entidad, garantizando la protección de los informantes frente a posibles represalias de conformidad con las disposiciones de la Ley 2/2023, de 20 de febrero. Los datos serán tratados con la máxima confidencialidad para gestionar la denuncia presentada.

MONTAJES LESACA, S.L. dispone de un canal de denuncias con un protocolo de protección del informante frente a posibles represalias, por lo que sus datos en ningún caso serán comunicados

las personas a las que se refieren los hechos relatados ni a terceros y se almacenarán según lo establecido en dicho protocolo.

En caso de haber realizado la comunicación de manera verbal, le informamos que debemos documentarla grabando la conversación o transcribiendo la misma por parte de nuestro personal responsable de tratarla. En caso de transcripción, tendrá usted derecho a comprobarla, rectificarla y aceptarla mediante su firma.

En todo caso, todo lo relativo al procedimiento del canal del denunciante, se regirá por lo establecido en su propio protocolo de actuación y ateniéndose al cumplimiento legal de la norma.

Legitimación: El tratamiento de sus datos está legitimado por el artículo 30 de la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción, considera lícito el tratamiento de datos para su aplicación.

Plazo de conservación: Los datos personales relativos a las informaciones recibidas y a las investigaciones internas, solo se conservarán durante el período necesario. En concreto, podrán conservarse en el sistema de informaciones únicamente durante el tiempo imprescindible para decidir sobre la procedencia de iniciar una investigación sobre los hechos informados.

Si se acreditara que la información facilitada o parte de ella no es veraz, deberá procederse a su inmediata supresión desde el momento en que se tenga constancia de dicha circunstancia, salvo que dicha falta de veracidad pueda constituir un ilícito penal, en cuyo caso se guardará la información por el tiempo necesario durante el que se tramite el procedimiento judicial.

Salvo que la finalidad de la conservación sea dejar evidencia del funcionamiento del sistema, transcurridos tres meses desde la recepción de la comunicación sin que se hubiesen iniciado actuaciones de investigación, deberá procederse a la supresión de la información.

3. Destinatarios de cesiones

No cederemos sus datos a terceros, salvo para dar cumplimiento a una obligación legal.

4. Política de cookies

Para revisar el tratamiento de datos relativo a las cookies, puede consultar la política de cookies, disponible en esta misma página web.

Política Protección de Datos

Página web

MONTAJES LESACA, S.L.



Podrá configurar sus preferencias respecto al uso de cookies en el propio aviso de configuración de cookies.

5. Derechos

Por último, le informamos de sus derechos en materia de protección de datos.

- Derecho a solicitar el acceso a sus datos personales.
- Derecho a solicitar su rectificación o supresión.
- Derecho a solicitar la limitación de su tratamiento, y a oponerse al tratamiento.
- Derecho a la portabilidad de los datos.
- Derecho a la retirada de su consentimiento.

Puede enviar su solicitud a través de la cuenta de correo electrónico: administracion@grupolesaca.es.

Si considera que no hemos atendido correctamente sus derechos, podrá formular una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, a través de las siguientes vías:

- Sede electrónica: www.aepd.es
- Correo postal: C/ Jorge Juan 6, 28001 – Madrid
- Teléfono: 901 100 099 – 91 266 35 17

6. Medidas de seguridad

GRUPO LESACA tiene implantadas las medidas técnicas y organizativas necesarias para garantizar la seguridad de sus datos de carácter personal y evitar su alteración, la pérdida y el tratamiento y/o el acceso no autorizado, teniendo en cuenta el estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos provenientes de la acción humana o del medio físico y natural a que están expuestas.

Contacta con nuestro equipo del Servicio de Adaptación Continua LOPD aquí:

lopd@rbsoluciones.com - 900831651 - www.rbsoluciones.com